

2,000 pobladores de esta localidad en la región Loreto fueron beneficiados

TAMSHI REALIZÓ CAMPAÑA DE SALUD A GRAN ESCALA EN TAMSHIYACU



Campana de salud consistió en programa de vacunación, desparasitación y despistaje de anemia. Precisamente, uno de los objetivos principales del Gobierno es combatir la anemia y la desnutrición infantil en el país.

TAMSHI desarrolla un proceso que armoniza el desarrollo económico con el desarrollo social de la región.

TAMSHI S.A.C. ("TAMSHI"), empresa dedicada al cultivo del cacao en Tamshiyacu (Iquitos), refuerza su compromiso por generar un impacto positivo en las comunidades con las que se relaciona velando por el bienestar de la población. Por ello, el martes 08 de enero realizó una campaña de salud a gran escala consistente en un programa de vacunación, desparasitación y despistaje de anemia que benefició a aproximadamente 2,000 personas.

La campaña, organizada por TAM-

SHI, contó con el apoyo de profesionales del Establecimiento de Salud de Tamshiyacu (IPRESS I-TAMSHIYACU), quienes se encargaron de la aplicación de las vacunas. Entre los beneficiados figuran los trabajadores de la empresa, sus familiares, así



como la población en general del distrito de Fernando Lores.

"Uno de los valores más importantes de TAMSHI es contribuir significativamente con la mejora de la calidad de vida de las comunidades en las que operamos, a través de empleo formal, salud, capacitación constante, educación, iniciativa empresarial y empoderamiento," señaló Oscar Grández, gerente de operaciones de TAMSHI.

Conviene tener en cuenta que el presidente Vizcarra identificó a la lucha contra la anemia y a la desnutrición como prioridades para su gobierno. "TAMSHI ha decidido contribuir con este esfuerzo", añadió Grández.

Las vacunas fueron aplicadas tanto a niños como adultos según grupo de edad. Para acceder a ellas, los trabajadores, familiares y población en general de Fernando Lores, trajeron consigo sus carnés de vacunación con la finalidad de conocer con qué vacunas cuentan y qué dosis les falta por aplicar. Para una siguiente campaña de vacunación, se aplicarán las dosis restantes, según calendario de vacunación (con intervalo mínimo de 04 semanas).

Cabe precisar que el programa de vacunación, desparasitación y despistaje de anemia fue diseñado para los trabajadores de TAMSHI y sus familiares, así como para los pobladores de Fernando Lores con la finalidad de prevenir enfermedades como la Hepatitis B, Fiebre Amarilla, Infecciones por VPH y Sarampión.

Compromiso con la región

TAMSHI trabaja unas de las plantaciones de cacao fino más importante del mundo (FUNDO TAMSHI), y tiene como compromiso contribuir con la mejora de la calidad de vida de las comunidades en las que opera. A la fecha, TAMSHI genera 350 puestos de trabajo directos en Tamshiyacu y es el sustento de más de 1 700 personas, incluidos 500 niños, y de cientos de empleos indirectos.



A través de su programa TAMSHI PAPEC y sus Escuelas de Campo para Agricultores, TAMSHI asesora y capacita a los pequeños agricultores de la zona que desean sustituir sus cultivos de subsistencia por cacao, contribuyendo al desarrollo de la agricultura sostenible en la Amazonía Peruana.

Asimismo, TAMSHI está enfocada en que la localidad de Tamshiyacu se convierta en el Centro de Excelencia en la producción del cacao, siendo reconocida nacionalmente e internacionalmente, mediante un proceso que armonice el desarrollo social y económico de la región con la protección y cuidado del medio ambiente.